

# *Reeditan Caravana de la Libertad en Pinar del Río*

---



Pinar del Río, 17 ene (RHC) La Caravana de la Libertad, que cada año reedita el paso de los rebeldes tras el triunfo revolucionario del primero de enero de 1959, llega hoy a esta provincia del occidente cubano.

Estudiantes, trabajadores junto a combatientes que protagonizaron ese recorrido con el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, recordarán el suceso que concluyó en la céntrica intersección de las calles Martí y Rafael Ferro donde una tarja recuerda los sucesos, apunta Prensa Latina.

Desde el sitio, Fidel se dirigió al pueblo para hablar de sueños hechos realidad en la otrora Cenicienta de Cuba, como era conocida esta porción del occidente cubano dado el atraso y el olvido a que era sometida por los gobiernos de turno.

Al igual que 61 años atrás, una rastra deviene tribuna desde donde jóvenes oradores ratificarán el compromiso con el futuro de la Patria, acompañados de la poesía y la música de cultivadores territoriales.

Pabellones nacionales y del 26 de Julio, movimiento que aglutinara a la juventud cubana, junto a

gigantescas fotografías del Comandante en Jefe de la Revolución Cubana, Fidel Castro, realzan el valor histórico del lugar, habitual lugar de concentración de los más importantes hechos revolucionarios de la provincia de Pinar del Río.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/212143-reeditan-caravana-de-la-libertad-en-pinar-del-rio>



**Radio Habana Cuba**